



# 輝け！中央っ子

校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和2年12月3日（木）

今年度のテーマ （好きです 中央！）

16号（文責）山口 公敏

## 【学校教育目標】

**あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成**



11月20日（金）荒尾市教育委員会の学校訪問がありました。児童の様子や先生方の授業について感じたことをご指導いただきました。全体として落ち着いた授業がどのクラスも見られ、感心しておられました。



25日（水）に学校評議員5名の方々が来られ、子どもたちの授業の様子を参観されました。日頃から知っている方もおられ、子どもたちは嬉しそうに見ていました。委員さんからは、子どもたちが元気に生活できることが大切だと話されました。



26日（木）に6年生の租税教室が体育館で行われました。7人の講師の方が来られ、税金の使われ方についてビデオを交えてお話しされました。私たちの税金がどのように活用されているのかを知ることは、将来「納税」する義務を負っている子どもたちにとって大切な学習の一環であったと思います。貴重な勉強になりました。



30日（金）の2～4時間目にかけて低中高学年に分かれて人権集会を行いました。11月の生活目標は「友だちのいやがることを言ったり、したりしないようにしましょう」でした。どの学年も学級で学習したことを振り返りながら、しっかり自分の言葉で発表していました。教育目標の「一人ひとりを大切にする」強くやさしい中央っ子を目指して、繰り返し学習していきたいと思います。このことが学級の基盤になります。



モーニングマラソンを30日から開始しました。来る12月19日（土）陸上競技場にて持久走大会が行われます。自分のペースでしっかり走るとは健康にもいいと思います。朝から目覚ましです。